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第３回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

               ※順不同 

平成２３年１２月１８日実施（焼津市役所本庁舎６階６０３号室） 

 

◇メンバーの人とだいぶ打ち解けて、和気あいあいの中で話し合える雰囲気ができあがってきた

と思う。 

◇メンバーと意見交換ができ、視野が広がった。 

 意見をまとめていくプロセスを体験でき、有意義であった。 

◇少しずつ市民会議への自分自身の意欲が高まってきつつあることを実感した。ありがとうござ

いました。 

◇本日の話し合いを今後どのようにまとめ、ふくらませていくか、その手法を勉強させてもらう

のも楽しみにしている。 

◇流れが今一つわからない。話し合いの中では意見交換できても、活字にすると難しい。 

◇自由な意見交換ができてよかった。大変参考になった。 

◇少しずつだが積極的に皆の意見も伺え、いい雰囲気になってきたのではと思う。 

◇まちづくり回覧板の公表公開について、「壱号」の前に何故市民会議を設置したかも書いた方が

良いのではないか。広報誌は市民があまり見ていないので、（壱号から）回覧をするならスタ

ート前に流してほしい。４回目以降が楽しみになってきた。 

◇全員が同じような考えだと思った。わかりやすい言葉で市民に伝えられる良い条例ができると

いいと思う。 

◇ずっと“焼津 Love”でいられる街づくりの一歩となった。 

◇この会議の方向づけが見えてきた。御苦労さまです。 

◇今回の市民会議は大変楽しくやれた。 

◇今回は一度行ってから戻ってきたからシャッフルは有りかなと思った。固定観念だけでなく、

市民の創意をいろいろ欲しいと思う。（ワールドカフェだけでは市民の創意とはいえないから） 

◇楽しく全員参加で意見交換ができた。 

◇大ワールドカフェではたくさんの人からいろいろなお話を聞けたが、集約していく過程で、煮

詰めていくといえば聞こえはいいが、何か大切なものが落ちていくかも…と危惧する。ともあ

れ、今日も有意義な会議であったと思う。事務局の皆様、ありがとうございました。 

◇ワールドカフェの市民数の増加を考えて欲しい。 

◇委員の人の立場、価値観によりさまざまな意見が聞けて楽しかった。 

◇いろいろな人の意見を聞くなかで、自分にない見方を知ることができた。意見を交わすなかで

各委員のことを知ることができたので、これからさらに意見を活発に出せるようになっていく

かと思う。まずは、宿題頑張ります。 

◇全体スケジュールの中に、市民の意識調査をするタイミングを入れてほしいと思う。PI 活動の

後のタイミングで基本条例が必要なのか、絶対作らなければならないのか。また作られたあと、
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どのように条例が使われるのか、実績などまで調査するのか気になる。 

◇良い話し合いができたのではないかと思う。 

◇Love 焼津、次世代のこと、防災など、焼津をよくしていくヒントがたくさんあった。そのた

めにも情報の共有も大切だろうと思う。それらを進めていく上で、やはり人と人のつながりは

必要なのだと思う。情報を共有し、問題を把握し、解決していく。人と人がしっかりつながっ

ていれば全て簡単にできるような気がする。 

◇どのグループも同じような意見が出ていて、考えていること、感じていることが整理されたと

思った。 

◇意見交換が充実しており、いい時間を過ごせた。委員同士のコミュニケーションも深くなって

きたと思う。 

◇年齢をこえたグループ分けでの議論は重要だと思う。話しやすい会議だった。 

◇途中の説明が多くて、話し合いが途切れてしまう。ロゴマークやゆるキャラなどもあるといい

かもしれない。 

◇第３回ということで、だいぶ委員同士の顔がなじんできて、意見も自由に活発に出るようにな

った気がした。 

◇今日はとても楽しかった。活発な意見交換が、前回の大カフェより出来たと感じたので、グル

ープを変えたくないような気分だ。話し合いの中で、結果的に共通するものが生み出されてく

るものだと感じた。懇親会等を計画しても良いのではないか。 

◇前回残念ながら休んだのだが、今回スムーズに流れに入っていけた。皆の意見をたくさん聞く

ことができ、有意義な会議、時間帯だった。 

◇ある程度のたたき台（案）が理解できるようになった。 


